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暑さも峠を越し、寒さが近づいて来て、

食べ物が美味しい季節になって来ました。

今まで人任せにしてきた文章や、年賀ハ

ガキなど、自分で自分流に作成、アレン

ジ等パソコン入力出来る様になれたらと

思いながら、一日一日が過ぎて来てしま

いました。 

いまさらながらと思いながら、インタ

ーネットを開いていたら、大田区にパソ

コン同好会があることを知りました。 

早速、野崎会長にお電話して見学させ

ていただきました。 

見ただけでは何が何だかわかりませんで

したが、皆様が楽しそうに学んでいる姿 

 

 

 

 

 

 

 １０月に入会させていただきました、

伴野正弘と申します。 

神奈川県小田原市で生まれ育ちました

が、結婚後は家内が大田区出身なもので

すから、大田区に住み(当時家内の力に屈

し？)３０数年お世話になっております。 

私は、この６月に会社を退職いたしま 

 

 

 

 

 

 

を拝見させていただきまして、今年こそ

はと思い、入会させていただきました。 

出席するたび、皆様に親切にいろいろ教

えていただき、ほんとうに感謝しており

ます。 

まだまだの私ですが、いろいろ教えて

いただき、いつかは自分で私流の年賀状

が作れる様頑張りたいと思います。皆様

に教えていただく事ばかりで申し訳あり

ませんが、もう少しいやいつまでも面倒

見て下さい。 

宜しくお願いいたします 

   （平成２５年１０月２３日記す） 

 

 

 

 

 

 

 

した。 

これからは、大したことができないと思

いつつ、何か地域社会に貢献できればと

思っています。 

ところが現役時代は、ほとんど会社と

の往復で、地域の視界不良やこれといっ

た特技もなく、パソコンもワードが少し

新入会員あいさつ 

私 流 の 年 賀 状 を 作 り た い 

高 橋 文 代 

パソコン同好会入会のあいさつ 

伴 野 正 弘 

パソコン同好会入会のあいさつ 

地 域 社 会 に 貢 献 で き れ ば 

                伴 野 正 弘        
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できるぐらいで、会社で困った時は女子

社員への SOS の発信で何とか対応して

過ごしてまいりました。 

過日、新聞にも掲載されておりました

が、退職後で大切なことは教育と教養で

ある（「今日用がある」、「今日行くところ

がある」）と言われております。 

実は、その実践として大田観光協会主

催の「ボランティアガイドの養成講座」

を受講する機会があり、実習の中で自ら

の資料作成をワードで作成したのですが、

技術力の不足や SOSの発信もできず、退

職してからなんでそこまでやらなければ 

と苦労いたしました。 

 

 

 

 

 

 

中里様の紹介で入会致しました、有馬

鉱一と申します。 

ＩＴ化の波が押し寄せるなか、サラリ

ーマン時代は、殆どパソコンに縁遠く、

退職後にハタと立ち止まってみると、老

後に何をすればいいのか、暗中模索の状

態のところ、大田区にパソコン同好会が 

 

 

 

 

 

と思いつつ、大変苦労しやっと作 

このような状況の中、永田さんとの出

会いがあり、同好会の紹介を頂き、入会

させていただきました。 

講座の内容も豊富で、益々教育と教養

が身に着くことを期待しつつ、先輩のみ

なさんのご指導を頂きながら、明るく楽

しく活動をしてまいりたいと思いますの

で、今後ともよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 70の手習いで、右往左往しております 

 

 

 

あることをお聞きし、このたび、入会の 

はこびとなりました。 

ご指導、ご鞭撻のほど何卒よろしくお願

い申し上げます。 

 今は暇に任せて、カメラを片手に写真を

撮りながら、デジカメの動画制作等に生か

せればと思って取り組んでまいります。 

 

新入会員あいさつ 

デジカメの活用にパソコンの技術を生かしたく 

有 馬 鉱 一 

今年度中の新会員入会の見通し 

クリック１６号編集中に、１０名余りの入会問い合わせ・見学・面接などがあり、相当数の入

会が期待されます。 

ここに挨拶文を寄せていただいた方は、１０月までに入会された方々です。その後の入会者は

来年度に発行される１７号に寄稿をお願いいたします。 

少しずつパソコン操作を学び道

具として活用していきましょう。 


